

Herzlichen Dank

Wir danken allen, die unser Mami, Grosnmami und Schwiegermami

Selma Maag-Agostini

mit Freundschaft, Liebe und Vertrauen beschenkt haben

Wir danken den Pflegerinnen der Spitex Oberglatt für die gute und liebevolle Begleitung von Mami während der letzten Jahre

Ein Dank an Dr. Daniel Baumann in Rümlang für seine Unterstützung

Herzlichen Dank an die grossartigen Frauen und Männer von Home Instead, besonders an Frau E. Klinger und Herrn R. Meisser, die Mami in den letzten Wochen so herzensgut, mitfühlend und verständnisvoll umsorgt und betreut haben. Ihr Da-Sein hat es möglich gemacht, dass Mami bis zuletzt daheim sein durfte

Ein grosses Dankeschön an Pfarrerin Elke Kappes für den schönen, persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst

Danke von Herzen für die tröstenden Worte, die grosse Anteilnahme, die Verbundenheit und das Mitgefühl beim Abschied von unserem Mami.

Es ist schön zu wissen, wie viel Liebe um sie war

Die Trauerfamilie, Oberglatt, 1. November 2018